

LA BREVE

JOURNAL D'INFORMATIONS
PONT-SCORFF

AVR.
2024

REVUE MUNICIPALE
VIE MUNICIPALE - TRAVAUX - ASSOCIATIONS
JEUNESSE - CULTURE - ENVIRONNEMENT



École maternelle Pierre Thomas

LE VOYAGE AUTOUR DU MONDE ET LES JEUX OLYMPIQUES

Le thème de l'année scolaire 2023-2024, le voyage autour du Monde et les Jeux Olympiques, suivi par toutes les classes de l'école, va permettre aux enfants de découvrir les continents et les sports.

RENCONTRE AVEC ALEXANDRA HUMBERT, CHAMPIONNE DU MONDE ET D'EUROPE DE JUJITSU

En début d'année 2024, les élèves des classes de maternelle ont eu le privilège de rencontrer Alexandra Humbert, championne du monde et d'Europe de jujitsu. Lors de ce moment de partage qui se déroulait au dojo de Pont-Scorff, la sportive a présenté ses médailles aux enfants. Ensuite, elle leur a appris quelques mots du champ lexical du judo avant de leur proposer une mise en pratique sur le tatami : apprendre à tomber et faire tomber son adversaire sans se faire mal. Une belle découverte pour les petits scorvipontains et leurs enseignants.

École publique Marc Chagall



CLASSE DE NEIGE POUR 64 ÉLÈVES DE L'ÉCOLE

Les enfants ont vécu en communauté pendant ces 6 jours et ont découvert les joies des repas et des nuitées partagés avec leurs camarades !

Au retour des vacances de fin de Noël, l'ensemble des élèves des classes de CM1 - CM2 (monolingue et bilingue) de l'école Marc Chagall sont partis en classe de neige du 7 au 13 janvier 2024 dans les Pyrénées à Ascou - Pailhères. Pour beaucoup, c'était une première !

VISITE DE L'EXPOSITION « LES MURMURES D'UN PAYSAGE QUI S'ÉTEINT » DU COLLECTIF INFUZ À L'ATELIER D'ESTIENNE

Après l'exposition « Nos archipels » de Brankica Zilovic où ils avaient pu s'interroger sur comment « réparer la nature » face au réchauffement climatique qui engendre des modifications irréversibles des paysages, les élèves des classes de CP et CE1 sont retournés à l'Atelier d'Estienne pour découvrir cette fois les dégâts de la pollution sur notre nature toute proche à travers les installations immersives du Collectif Infuz de l'exposition « Les murmures d'un paysage qui s'éteint ».



Deux des sujets qui entrent en résonance avec les projets de l'école autour de la formation des futurs éco-citoyens mais abordés cette fois à travers le regard d'artistes contemporains.

FÊTE DES ÉCOLES PUBLIQUES : VENDREDI 28 JUIN 2024

École publique Marc Chagall - 6 Rue Mgr Duparc 56620 Pont-Scorff
Renseignement auprès de la directrice : M^{me} Sylvie Doré
au 02 97 32 63 30
Courriel: ec.0560257a@ac-rennes.fr

Accueil des nouveaux habitants :

Le 22 Juin à 10h à la médiathèque-ludothèque

Nous invitons celles et ceux qui se sont installés dans notre commune depuis juillet 2022 à une présentation de ce qui fait la vie de Pont-Scorff et à une rencontre avec les représentants des associations.
Inscrivez-vous avant le 15 mai, par mail : etatcivil@pontscorff.bzh ou par téléphone au 02 97 32 60 37

À découvrir



Micro-distillerie artisanale

Aurore et Frédéric installent leur micro-distillerie artisanale au bas Pont-Scorff.

Découvrez leur micro-distillerie artisanale où l'alchimie opère entre alambics ancestraux en cuivre, végétaux naturels, épices méconnues et amour des beaux alcools. Vous vous laisserez séduire par leurs boissons vivantes, créées avec passion à partir de recettes en mouvements, au gré de vos pérégrinations organoleptiques. Osez l'expérience unique

de leurs spiritueux artisanaux et offrez un moment magique issu de leurs délicieuses créations, à consommer avec modération. **Micro-distillerie Lorient 2 rue du vieux pont 56620 Pont-Scorff - www.distillerie.lorient.fr**

Coaching vocal - Émilie Le Rézio

06 25 17 07 40 - Mail : emilieprofdechant@gmail.com

Cabinet de sophrologie - Véronique Bocquet

10 rue des lilas à Pont-Scorff - 07 69 36 91 35

Mail : vbocquet6570@gmail.com - Site internet : sophropontscorff.fr

Gestionnaire de patrimoine indépendant - Fabien Schmitt

SARL FS CONSEILS - Groupe Le Conservateur

Kervaise - 5 Rue de Kistinis à Pont-Scorff - 06 15 02 21 23

Hypnologue - relaxologue praticien - Georges Le Her

15 rue du Vieux Pont à Pont-Scorff - 02 97 32 40 40

Auxiliaire de vie - Diplômé d'État Infirmière - Catherine

07 62 47 13 42 - Secteur : Cléguer, Pont-Scorff, Quéven, Caudan, Gestel

Un nouveau projet nommé « Explor'2054 »



Nous lançons un projet nommé « Explor'2054 » a pour objectif d'embarquer des jeunes du territoire (12-25 ans) et de les aider à se projeter dans un avenir plein de solutions. Cette aventure immersive, co-construite avec des structures locales (Mission locale, AFEV, EESAB...) et des jeunes, prendra la forme d'un grand événement ouvert à tous le samedi 08 juin sur le site de la ferme de Saint-Urchaut à Pont-Scorff.



CRÉATION DE L'ANTENNE DE PONT-SCORFF

L'association Nationale À VELO SANS ÂGE créée en 2012 et reconnue d'intérêt général, arrive à Pont-Scorff !

POUR QUI ?

Pour des personnes âgées ou handicapées ou toutes personnes qui le souhaitent, habitant en structures d'accueil ou à domicile, qui sont passagers "le vent dans les cheveux", le temps d'une balade.

AVEC QUI ?

Des bénévoles qui donnent de leur temps pour pédaler (notre équipe compte déjà une trentaine de volontaires).

POURQUOI ?

Pour prendre le temps de partager un moment de convivialité, retrouver un quartier, discuter avec les passants, échanger avec les bénévoles, profiter de la nature environnante !



CRÉATION DE L'ANTENNE DE PONT-SCORFF

NOUS AVONS BESOIN DE VOUS pour lancer les premières balades !

Notre première tâche à présent est de trouver le financement pour l'achat de 2 ou 3 triporteurs et nous avons besoin de votre soutien. Le coût moyen d'un triporteur à assistance électrique est de 10 à 15 000 €.

Si vous souhaitez nous aider financièrement, l'opération donne droit à une réduction d'impôt de 66% pour les particuliers (Si vous êtes imposable ; un don de 150 € ne vous coûtera que 50 €) et de 60% pour les entreprises

POUR EFFECTUER UN DON :

Rendez-vous sur le site web avelosansage.fr onglet « SOUTIEN » puis onglets « PARTICULIER » ou « MÉCÉNAT » qui renvoie sur la plate-forme de gestion des dons HELLOASSO. Renseignez vos coordonnées, en sélectionnant l'antenne de Pont-Scorff :

Je donne pour l'antenne de : *
56 - Pont-Scorff

UNE QUESTION ? UNE DIFFICULTÉ ? Nous sommes là pour vous aider
Dominique MORVAN - 07 49 77 71 79 - dominique.morvan@avelosansage.fr
Patrick RIOT - 06 87 81 44 73 - patrick.riot@avelosansage.fr

Don de jeux

Dans le cadre de l'ouverture de la ludothèque, nous acceptons tous les jeux complets et en bon état.

Se renseigner directement auprès de la ludothèque ou au 02 56 54 06 44

Conseil municipal des enfants



Séjour de cohésion du CME les 10 et 11 février 2024 avec nuit à l'auberge de jeunesse de Lorient.

Le programme a été bien chargé, riche en visites et partages!
Jeu de piste urbain, visite du musée de la Compagnie des Indes et du Sous-marin flore, dîner au restaurant le Rooftop.
Mais aussi avec des temps de travail et des exposés.

L'Atelier d'Estienne

Sidonie Bilger

Chaque époque rêve la suivante — Du 30 mars au 26 mai 2024.



Concours des maisons et jardins fleuris

Ouvert à tous, ce concours valorise et récompense les habitants qui, par l'embellissement et le fleurissement de leur jardin, participent à la qualité de notre cadre de vie tout en favorisant le développement durable et la biodiversité.

Diversité des végétaux, compositions harmonieuses, respect de l'environnement font partie des éléments d'appréciation du jury, quelle que soit la catégorie : Jardin paysager, jardin de fleurs, éco-jardin, potager, décor floral sur façade ou cour, commerces, professionnels du tourisme.

Renseignements et inscriptions au secrétariat des associations :
- Tél. : 02 97 32 50 27
- Mail : secretariat.associations@pontscorff.bzh



La visite du jury aura lieu au mois de juin, et se fera depuis l'espace public pour les jardins de particuliers. **Vous pouvez vous inscrire dès à présent et jusqu'au 30 mai.**



PONT-SCORFF

PARTANCES

FESTIVAL
DES CARNETS DE VOYAGE
TROISIÈME ÉDITION BRETAGNE

14.15.16 JUIN 2024
PLACE DE LA MAISON DES PRINCES



Espace Pierre De Grauw

Horaires d'ouverture :

- Vacances de printemps : du 06 avril au 11 mai
Ouvert du mardi au samedi de 14h à 18h
- Vacances d'été : du 22 juin au 22 septembre
Ouvert du mardi au samedi de 10h30 à 12h30 et de 14h à 18h

Le Dojo du Scorff

Les judokas du Dojo du Scorff continuent de porter haut les couleurs de leur club. En séniors, Florent Coquelet réitère sa performance en se hissant sur la 3^e marche du podium départemental en ceinture de couleurs.

En minimes, Kylian Turpin revient également avec une médaille de bronze du championnat du Morbihan. Les 6 benjamins engagés sur le circuit départemental se sont qualifiés pour le championnat du Morbihan qui se déroulera le 13 avril prochain à Baud. Ainsi Cléa, Ethan, Gwendal, Oscar, Mateys et Tim iront défendre leurs chances, chacun avec un grand espoir de podium. Le 16 mars, 20 combattants ont participé au tournoi de Plélan-Le-Grand. Un franc succès puisque tous les judokas du club sont montés sur le podium et rentrés avec une belle médaille !

Mini-poussins :

- Médaille d'or pour Noam, Malone, Carel, Marcus et Luis.
- Médaille d'argent pour Oana.
- Médaille de bronze pour Sasha, Paolo et Eden.

Benjamins :

- Médaille d'or pour Nolan.
- Médaille d'argent pour Lily-Rose.
- Médaille de bronze pour Lucile, Jeanne, Mateys et Tim.

Poussins :

- Médaille d'or pour Ethan.
- Médaille d'argent pour Alexandre.
- Médaille de bronze pour Simon.

Minimes :

- Médaille de bronze pour Enzo et Maelan.

Fort de cette dynamique et afin de préparer les échéances à venir, le club a envoyé le dimanche 24 mars une vingtaine de judokas à Ploërmel, pour un entraînement régional dirigé par Cyrille Maret.

Cet ancien membre de l'équipe de France de Judo, médaillé olympique et mondial, a pu prodiguer de précieux conseils aux Scorvipontains et leur faire profiter d'une séance de dédicace !

Un champion d'exception, avec un cœur gros comme ça, la classe en plus !

4 judokas travaillent actuellement leur Kata et présenteront l'examen en juin, en vue de l'obtention de la ceinture noire.

Si vous souhaitez découvrir cette discipline, n'hésitez pas à venir nous rejoindre, bonne humeur garantie !



Florent Coquelet - Kylian Turpin - DOJO du Scorff ©



Avec Cyrille Maret - DOJO du Scorff ©

L'association des chapelles et calvaires

Le 7 juillet 2024, l'association de sauvegarde des chapelles et calvaires de Pont-Scorff fêtera ses 40 ans au service de l'entretien du patrimoine religieux de Pont Scorff.

Entretien et restauration des bâtiments, fontaines, restauration des vitraux des tableaux, des statues. Tout cela grâce aux bénévoles qui ont consacré et qui continuent d'y consacrer de leur temps.



Le Scorff Handball, club de handball de Pont-Scorff et Caudan



Le Scorff Handball, club de handball de Pont-Scorff et Caudan recrute à la fois des bénévoles pour l'encadrement des activités sportives du club et la gestion de l'association, mais aussi et surtout des jeunes et futurs handballeurs et handballeuses pour porter hautes les couleurs du Scorff Handball à travers notre territoire.



Durant les vacances de février, 14 jeunes U9 et U11 ont pu bénéficier d'un stage multisports durant la 1^{ère} semaine des vacances scolaires. En effet, de 9h à 18h, du lundi au vendredi, c'était Handball (2 séances/jour), Natation/Water-polo à la piscine de Caudan, Course d'Orientation, Escalade, Trampoline, Laser Blade, Initiation au secourisme, jeux de société... De quoi ne pas s'ennuyer et créer de la cohésion au sein du groupe. Les enfants ont adoré ! Si toi aussi tu veux faire partie de l'aventure, n'hésites plus : Rejoins-nous !

Vendredi 1^{er} mars, en clôture du stage des petits, a eu lieu The Tournoi du club : 50 joueurs de 3 à 99 ans ce sont affrontés sur le nouveau sol du gymnase dans une ambiance survoltée, digne des plus grandes Arena bretonne, dans un tournoi opposant 5 équipes composé de joueurs de tous âges. Un adulte ou un U15 qui marque = 1 point, un U13 = 2 points, un U11 = 3 points, un U9 = 4 points, un U7 et moins = 1 000 points !!! Tout le monde s'en est donné à cœur joie !

Une opération promotionnelle est en cours depuis le 16 mars 2024, visant à accueillir toutes celles et ceux qui souhaitent essayer le handball à partir de 5 ans.

Deux séances «découvertes» gratuites sont proposées aux jeunes entre le 16 mars et le 31 mai 2024 sur les créneaux habituels : de 5 à 8 ans, le samedi matin de 11h à 12h au gymnase de Pont-Scorff.

De 8 à 11 ans : mardi de 17h30 à 19h et jeudi de 17h45 à 19h15 au gymnase également. Pour plus d'informations sur les séances découvertes, contactez le Président du club BOULCH Florian au 07 81 15 28 88.

Parallèlement à cette action, le Scorff Handball espère être présent sur les kermesses des écoles de Pont-Scorff et Caudan afin de se faire connaître et d'attirer un maximum de jeunes vers notre activité.

Un Tournoi inter-espaces jeunes pour les 11/17ans sera organisé en partenariat avec les espaces jeunes de Caudan, Pont-Scorff, Ploemeur, Larmor-Plage afin de faire découvrir le sport et le club aux plus grands, durant les vacances d'avril, date à venir.

Le club est toujours à la recherche de partenaires (équipements à votre effigie...), si vous souhaitez être mécène et si nos valeurs sont communes, n'hésitez à venir nous rencontrer pour tout partenariat.

Pont-Scorff sous la guerre



L'association Pont-Scorff sous la guerre organise les 3 & 4 août prochain, la troisième édition du Pont-Scorff Liberty Day.

Cette édition se déroulera dans le contexte particulier du 80^e anniversaire de la libération de la France et sera le premier évènement de l'agglomération à fêter la libération de la poche de Lorient.

Au programme de cette 3^e édition :
 • Cérémonie d'inauguration d'une borne de la liberté en présence des familles des soldats américains

- Hommage à la famille SALIC, décimée lors des combats de Bivière
- Repas et bal de la libération - inscriptions conseillées
- Randonnée immersive «Les sentiers de la liberté», nouveau circuit - inscriptions conseillées
- Camp de reconstitution historique et exposition d'objets originaux de la seconde guerre mondiale
- Baptême de jeeps ouvert à tous

Rejoignez-nous les 3 et 4 août pour le Liberty Day au manoir de Saint-Urchaut à Pont-Scorff.

Boxe et Loisirs de Bretagne

La saison continue et ils sont toujours tous motivés. Que cela soit pour s'initier ou se perfectionner, chacun vient avant tout pour passer un bon moment de sport à son rythme. Le Kick Boxing est un sport de combat pieds poings qui se pratique en version souple sans puissance (assaut light) ou en opposition avec puissance (combat ring). On peut donc se dépenser physiquement et mentalement en pratiquant sans puissance et en toute sécurité. Le cardio boxing est basé sur des répétitions d'enchaînements ou d'ateliers boxe.

Le Kick Boxing enfants est basé sur la découverte ludique de la discipline et de ses valeurs. Un essai est possible toute la saison.

Les événements prévus : Stage, passage de grades, formation, challenge Cleguer et Calan.

Contact : www.blb.bzh - Facebook : @boxebretagne



Le PSFA recrute

Le PSFA réalise une magnifique saison et pour l'instant est toujours dans la course à la montée en D2! Le club compte sur vous pour venir au stade Armand Perverne pour les encourager tout au long de la fin de saison!

Comptant actuellement deux équipes séniors ainsi qu'une équipe vétérans le club ne cache pas ses objectifs de se développer. Après la reconstruction de deux équipes seniors, l'été dernier, le PSFA a l'ambition de rebâtir son école de foot! (U-U7/U8-U9)

Si votre enfant est intéressé pour découvrir l'univers du football n'hésitez pas à nous contacter. Afin que le club puisse continuer à se développer et que ce nouveau projet voit le jour, nous sommes toujours à la recherche de bénévoles et d'encadrants.



LE PSFA RECRUTE



@fapontscorff

@F.A Pont-Scorff

CONTACT : 06.78.42.07.36

Directeur de publication : Pierrick NEVANNEN
 Crédits photographiques : Jacques Aulnette, Audrey Auffray-Favre, Écoles, Mairie de Pont-Scorff, Associations
 Rédaction : Service communication
 Conception et mise en page : Studio Ayanoumi / Pont-Scorff
 Impression : Icônes - Tirage de 1 950 exemplaires

Retrouvez tous vos services, les actualités, les événements et (re)découvrez la Ville de Pont-Scorff sur : www.pont-scorff.fr



Suivez-nous sur facebook : facebook.com/pontscorff